

## **MUTUELLE :** **COMMUNIQUÉ DE VOS ELU.ES**

Nous sommes particulièrement heureux de vous annoncer qu'après notre tract sur la mutuelle, la direction nous a donné satisfaction.

Pour rappel, alors que nous étions la seule organisation syndicale à ne pas vouloir apposer notre signature sur cet accord, une première avancée a eu lieu puisque le syndicat SUD a refusé de signer à son tour.

Nous nous félicitons de cette avancée et de l'unité syndicale que nous avons préservée, en ne faisant ni surenchère ni allégeance.

Cette victoire ramène les dépenses d'Est Ensemble Habitat à peu près au même niveau qu'en 2023. C'est au moment où les frais de santé augmentent en flèche, où la Sécurité sociale est attaquée, où le prix des mutuelles explosent, une bonne manière de préserver le pouvoir d'achat des salarié.es.

Enfin, nous remercions les salarié.es pour leurs nombreux témoignages d'encouragements. Une clause de revoyure est prévue dans 1 an, des améliorations seront toujours possibles.

En ce 80<sup>ème</sup> anniversaire de la Sécurité sociale, permettez-nous ces quelques mots d'Ambroise Croizat, militant CGT de la métallurgie, devenu Ministre communiste du travail et père fondateur de la Sécurité sociale. Il déclarait devant l'Assemblée nationale :

**« Jamais nous ne tolérerons que soit renié un seul des avantages de la Sécurité sociale. Nous défendrons à en mourir, et avec la dernière énergie, cette loi humaine et de progrès ».**